

発行者／伊賀市立上野総合市民病院

三重県伊賀市四十九町831番地 TEL. 0595-24-1111(代表) FAX. 0595-24-2268

<https://www.cgh-iga.jp/>

上野総合市民病院

検索

研修医 にしむら こういち
西村 浩一

4月から着任いたしました、研修医の西村浩一と申します。伊賀市で暮らし始めて間もないですが、城下町である街並みや自然豊かな雰囲気を大変気に入っております。向上心を持って医療知識・技術の習得に努め、伊賀地域の皆さまの健康に貢献していきたい所存です。どうぞよろしくお願いたします。



研修医 にしお えり
西尾 絵理



4月から着任いたしました研修医の西尾絵理です。山口大学を今春卒業し、上野総合市民病院で初期研修を行っております。

医師としてのスタートを伊賀の地で学ばせていただくことができ大変嬉しく思っております。

まだまだ未熟ですが、この地の皆さまに貢献できるように、研修医として精進してまいりますのでどうぞよろしくお願いたします。



就任のごあいさつ

看護部長 はやし ともよ
林 智世



伊賀地域の皆さま、初めまして。この度ご縁があり、令和6年9月に三重大学医学部附属病院から伊賀市立上野総合市民病院に副看護部長として出向し、令和7年4月から看護部長を拝命いたしました。

「全人的医療を提供し、広く市民に信頼される病院であること」という病院理念のもと、伊賀地域の

皆さまが安心して生活できるよう、他の医療機関・施設・開業医・訪問看護ステーションの方々との連携を更に強化し、日々の医療・看護に取り組んでいきたいと考えています。

また、看護部理念である「手で触れて、みて、考える看護の実践」のもと、一人ひとりの看護師が、看護の知識と技術だけでなく、医療人としての倫理観と感性を育み、生き生きと充実感を持って働き続けたいと思える組織づくりを目指していきます。

三重大学医学部附属病院での経験を生かしながら、看護部だけでなく病院全体として医療・看護の質向上に少しでも貢献したいと思っています。何とぞ、よろしくお願いたします。

なお、私は平成14年に日本看護協会の皮膚・排泄ケア認定看護師の資格を取得し、主に人工肛門・人工膀胱(ストーマ)や褥瘡(床ずれ)のケアに従事してきました。現在、院内の褥瘡回診も回らせていただいています。

また、令和7年5月からストーマ外来(第1・3金曜日 13:00~15:00予約制)を開設いたしました。

ストーマケアでお困りの患者さま、ご家族の皆さまは是非ご利用ください。

整形外科部長 たきがわ しん や
瀧川 慎也

本年4月に着任いたしました整形外科の瀧川慎也と申します。三重大学整形外科に入局し鈴鹿中央総合病院、村瀬病院、伊勢赤十字病院に勤務した後、研究の一環としてインディアナ大学へ留学させて頂きました。帰国後は四日市羽津医療センターで勤務し、この度上野総合市民病院で勤務することとなりました。



整形外科は骨折などの外傷以外にも神経疾患、腫瘍性疾患、こつ そしりょう骨粗鬆症、変形性関節症など多岐にわたる疾患に携わるため、これからも精進を続け地域の皆さまへ貢献できるよう精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。

外科 うちやま よう
内山 耀



本年4月より着任いたしました外科の内山耀と申します。令和4年に三重大学を卒業後、三重大学医学部附属病院で初期研修を行いました。その後、三重大学消化管・小児外科に入局し遠山病院 外科に勤務してきました。

当科では鼠径ヘルニアや痔核などの一般外科疾患、悪性腫瘍を主とした消化器疾患、急性腹症などの救急疾患の診療に携わらせていただきます。

伊賀地域の医療に貢献できるよう日々精進を重ねていく所存です。何卒よろしくお願いいたします。

今年度も臨床研修を
始める医師を採用しました



研修医 うさみ かな
宇佐美 果那

4月から着任しました研修医の宇佐美果那と申します。愛知県の藤田医科大学を卒業し、上野総合市民病院で勤務することになりました。自然豊かな伊賀の地で研修できることを大変楽しみにしていました。伊賀市の方々の医療に貢献するため、「かたやき」のように硬い決意で頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします！



研修医 くろかわ なお き
黒川 直暉



医学部を卒業して医師国家試験に合格した医師は、2年間の臨床研修を行う必要があります。

当院は、令和5年3月に基幹型臨床研修病院の指定を受け、令和6年度から臨床研修を行う医師を受け入れることができる病院となりました。昨年度の3名に加え、今年度の4月から新たに4名の医師を迎えました。

4月から着任いたしました研修医の黒川直暉と申します。愛知県出身で三重大学を卒業し、この度、上野総合市民病院での勤務となりました。医師として必要な知識や技術の一つ一つ身につけ、伊賀地域の皆さまの健康に貢献できる医師になれるよう精進していきますので、どうぞよろしくお願いいたします。